

InternationalMedia

RABU 8 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PUNCAK RESEPSI HARLAH 1 ABAD NU

Presiden Joko Widodo (kiri) memberikan sambutan pada Puncak Resepsi Harlah 1 Abad NU di Stadion Gelora Delta Sidoarjo, Jawa Timur, Selasa (7/2). Kegiatan yang digelar selama 24 jam tersebut diisi berbagai kegiatan seperti ritual keagamaan, resepsi puncak harlah, karnaval nusantara, panggung hiburan rakyat, bazar UMKM hingga kuliner nusantara.

Pesawat Susi Air Dibakar KKB dan Menyandera Awak Kabin

Pilot dan penumpang pesawat Susi Air belum diketahui keberadaannya. Ada dugaan mereka disandera KKB pimpinan Egianus Kogoya.

JAYAPURA (IM) - Pesawat Susi Air dengan nomor penerbangan SI 9368 dibakar oleh Kelompok Kriminal Bersenjata di Landasan Terbang Paro, Distrik Paro, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Selasa (7/2). Komandan Korem 172/

PWY Brigjen TNI J.O Sembiring mengatakan, pesawat Susi Air tersebut tercatat sebagai pesawat PK BZY dengan rute Timika-Paro. "Benar Pesawat Susi Air sudah dibakar. Pelaku pembakaran diduga kuat dilakukan oleh Kelompok Separatis Teroris pimpinan Egianus Kogoya," kata Danrem dalam pesan singkatnya. Danrem juga menyampaikan,

belum mengetahui kondisi pilot dari pesawat susi air tersebut. "Untuk kondisi Pilot dan Co Pilot kami belum bisa memastikan. Namun kita doakan semoga mereka selamat," katanya. Sementara Kabid Humas Polda Papua Kombes Ignatius Benny Ady Prabowo sebelumnya mengatakan, pihaknya akan mendalami terkait murni atau tidaknya kecelakan yang me-

nyebabkan terbakarnya pesawat Pilatus Porter Susi Air tersebut, atau dibakar oleh pihak-pihak tertentu," kata Kombes Ignatius Benny Ady Prabowo, kepada awak media, Jakarta, Selasa (7/2). Masih kata Benny, polisi akan mendalami adanya dugaan KKB juga sempat melakukan penyanderaan terhadap Pesawat beserta

▶ Bersambung ke hal 11

Susi Pudjiastuti Mohon Doa Agar Pilot dan Penumpang Dilindungi Allah

JAKARTA (IM) - Susi Pudjiastuti, selaku pendiri maskapai penerbangan Susi Air, memohon dukungan masyarakat terkait terbakarnya pesawat Susi Air di Nduga, Papua Tengah. Dia berharap para penumpang dapat dijemput dalam kondisi selamat. "Mohon dukungan dan doa semoga pilot kami di Nduga Paro diberikan lindungan Allah SWT, bisa kami jemput selamat," kata Susi melalui akun Twitter @susipudjiastuti, Selasa (7/2).

Pesawat jenis Pilatus Porter itu terbang dari Timika pukul 05.33 WIT dan dijadwalkan tiba ke Bandara Moses Kilangin

Timika pukul 07.40 WIT. Pesawat itu membawa penumpang dan barang.

"Membawa 5 penumpang dan barang bawaan dengan total muatan 452 kg," kata Representatives Susi Air, Donal Fariz, dalam keterangannya.

Pihak Susi Air bersama otoritas terkait sedang mencari tahu apakah ada sabotase dari kelompok tertentu untuk melakukan pembakaran.

"Dugaan sementara terbakarnya pesawat bukan karena gangguan teknis. Hal ini disebabkan karena pesawat mendarat dan parkir dengan aman," kata

▶ Bersambung ke hal 11

Gempa Turki Tewaskan 4.300 Orang, Korban WNI Bertambah Jadi 10 Orang

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Kementerian Luar Negeri, Teuku Faizasyah mengatakan, hingga Senin (6/2) jumlah korban warga negara Indonesia (WNI) saat gempa bumi Magnitudo 7.8 di Turki dan Suriah, bertambah menjadi 10 orang. "Ada 10 WNI, 4 di rumah sakit dan enam dievakuasi," kata Teuku dalam konferensi pers, Selasa (7/2).

Sebanyak 104 WNI yang teridentifikasi dari 5 titik dan telah dievakuasi menuju Ankara.

"Menuju lokasi gempa 104 WNI dari 5 titik Mereka akan di evakuasi di Ankara," kata

Teuku. Sementara itu, Dubes RI untuk Ankara, Lalu Muhamad Iqbal mengatakan pemerintah Indonesia telah menyampaikan bantuan kemanusiaan kepada korban gempa Turki. Dimana, satu kontainer berisi makanan ribuan mie instan cup dan kompor gas. "Bantuan kemanusiaan yang kita siapkan untuk diberikan ke bulan sabit merah. Berisi bahan makanan dan jadi batch pertama dari pemerintah Indonesia," katanya.

Dia pun mendeskripsikan kondisi di lapangan, dimana pemerintah melakukan proses

evakuasi yang sulit karena besaran gempa yang menyebabkan bangunan hancur.

"Poses evakuasi sulit dan sangat berat dilakukan pem Turki karena selain magnitude gempa diperkirakan 10 ribu bangunan hancur," katanya.

"Cuaca juga sangat ekstrim memang terjadi badai salju sehingga sulit melakukan pergerakan. Pemerintah Turki memaksimalkan upaya," tandasnya.

Diminta Tenang
KBRI di Ankara mengimbau keluarga dan kerabat dari

▶ Bersambung ke hal 11

KPK Telaah Pernyataan Erick Thohir soal 65 Persen Dana Pensiun BUMN Bermasalah

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) akan memeriksa terlebih dahulu maksud dari Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Erick Thohir, menyebut 65 persen dana pensiun BUMN bermasalah.

Erick Thohir sebelumnya menyatakan akan menggendong KPK dalam investigasi audit pengelolaan dana pensiun di BUMN yang dinilai bermasalah.

Juru Bicara penindakan dan Kelembagaan KPK, Ali Fikri mengatakan, pernyataan Erick Thohir bisa berarti dua

hal, yakni kerjasama dalam pencegahan korupsi atau penindakan.

"Nanti kami cek tentang itu karena ada dua dimensi, apakah itu pencegahan atau konteksnya penindakan," kata Ali saat ditemui awak media di gedung KPK, Senin (6/2).

Menurut Ali, jika maksud pernyataan Erick tertuju pada pencegahan korupsi, maka persoalan tersebut akan masuk dalam tugas-tugas Kedeputusan Pencegahan dan Monitoring. Namun, jika pernyataan itu terkait penindakan

▶ Bersambung ke hal 11



KUNJUNGAN WAPRES DI SMELTER FREEPORT GRESIK

Wakil Presiden Ma'ruf Amin (tengah) didampingi Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elestianto Dardak (kiri), dan Presiden Direktur AKR Corporindo Haryanto Adikoesoemo (kanan) memberikan keterangan pers saat kunjungan kerja di kawasan Java Integrated and Industrial Port Estate (JIPE), Gresik, Jawa Timur, Selasa (7/2). Dalam kunjungan tersebut Wapres meninjau progres pembangunan Smelter Freeport yang telah mencapai 54 persen dan menjadi Smelter Design Single Line terbesar di dunia dengan kapasitas pengolahan konsentrat 1.700.000 dmt per tahun.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Membimbing Semua Makhluk dan
Menyelami Sutra Teratai Bersama-sama
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC
INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
JAKARTE: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Akses Jalan Warga di Serpong
Ditutup dengan Tembok Beton



SEORANG warga membuat tembok beton setinggi 2 meter sehingga menutup total jalan Gang Besan di Kampung Cicentang, Rawa Buntu, Serpong, Tangerang Selatan (Tangsel).

Akibatnya, warga sekitar pun tidak bisa melintas karena akses jalan tersebut sudah tak dapat dilalui.

Padaحال, Gang Besan tersebut telah

▶ Bersambung ke hal 11

Kebun Binatang Basel Tuai Kecaman Setelah Bunuh Bayi Orang Utan



KEPUTUSAN kebun binatang Zoologischer Garten Basel di Swiss, membunuh bayi orang utan setelah induknya mati mendapat kecaman luas dari publik. Cerita bermula ketika induk orang utan asal Sumatra bernama Revital ditemukan tak bernyawa di kandangnya pada Senin (31/1).

Kemarahan publik bukan disebabkan oleh kematian orang utan berusia 22 tahun

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.978,00	1.893,00
SGD	11.527,00	11.327,00
AUD	10.612,00	10.412,00
EUR	16.474,00	16.199,00
USD	15.260,00	15.060,00
GBP	18.461,00	18.161,00

Selasa 7 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>